

Santander, 18 de Diciembre de 2025

A toda la comunidad diocesana.

Queridos hermanos y hermanas:

Recibid un saludo lleno de gratitud y esperanza. Después de este camino compartido durante el *Jubileo 2025: Peregrinos de Esperanza*, quiero dirigirme a toda la comunidad diocesana con sencillez y cercanía para **invitarlos a participar en la clausura de este tiempo de gracia**.

La celebración Eucarística de clausura, presidida por nuestro Obispo D. Arturo, tendrá lugar el 28 de diciembre a las 18:00 h en la S.I.B. Catedral de Santander. Nos hará mucho bien encontrarnos como familia diocesana: mirar lo vivido, escuchar lo que el Espíritu ha ido inspirando y dejarnos animar para lo que viene. Su presencia es realmente importante, porque cada uno aporta una voz, una experiencia y un compromiso que enriquecen a toda la diócesis.

A lo largo de estos meses, hemos intentado vivir y promover la sinodalidad no sólo como un ideal, sino como un estilo concreto: escuchándonos, discerniendo juntos, buscando nuevos modos de acompañar a las comunidades y sosteniendo la misión desde la colaboración y la corresponsabilidad. Sabemos que es un proceso largo. Vosotros, desde vuestras parroquias, servicios pastorales y especialmente desde los consejos pastorales diocesanos y arciprestales, habéis sido un verdadero signo de este caminar juntos.

Como especial mención resalto algunos acontecimientos jubilares que nos abren a procesos de esperanza:

- *El proyecto social del Jubileo 2025: lucha contra la trata de personas.* Todas las colectas que hemos compartido en la celebración de la eucaristía de la catedral con D. Arturo, irán destinadas al proyecto de las Hermanas Adoratrices en la provincia Europa-África, que a través de su Fundación de solidaridad “Amaranta” llevan a cabo en nuestro país y en más lugares del mundo. Las hermanas Adoratrices están en nuestra Diócesis trabajando desde hace más de un siglo por la dignidad de las mujeres más vulneradas en la esclavitud de la prostitución. Que esta acción de Dios en los carismas de la vida consagrada, con nuestra ayuda y oración, den frutos de dignidad humana para estas mujeres.
- *El encuentro de semana social* en nuestra diócesis sobre la “economía para la vida” del 20 de diciembre es otro momento de acción Jubilar en la que nos abrimos a la esperanza de nuestros quehaceres apostólicos.